

eje central



PODER Y DINERO

Víctor Sánchez Baños | Viernes 29 de agosto, 2014

PODEROSOS CABALLEROS.- Esta semana, Standard & Poor's confirmó la calificación en escala nacional de 'mxA-' (regular baja) de un crédito contratado por Coahuila, entidad gobernada por Rubén Moreira, con Banco del Bajío, que preside Salvador Oñate Ascencio, en enero de 2010, por un monto original de mil 753 millones de pesos. Inmediatamente después retiró la calificación a solicitud del emisor, o sea el gobierno coahuilense. Se menciona que el motivo fue "para no hacer olas" sobre este espinoso asunto. El crédito se encuentra inscrito en el Fideicomiso Irrevocable de Administración y Fuente de Pago No. 65312 de Banca Afirme y respaldado por el 6.50% de las Participaciones Federales que corresponden al Estado. Por cierto, el crédito ha mantenido un desempeño adecuado para su nivel de calificación, en cuanto al pago oportuno de intereses. - See more at: <http://www.ejecentral.com.mx/consultas-populares-y-la-politica-perversa/#sthash.2z5p4ENd.dpuf>